

# Das Knirpstheater

(Text und Foto: S. Thies)

Am 02.04.2019 hat die IGS Mainspitze das wohlbekannte „Knirpstheater“ wieder veranstaltet. An diesem Tag haben sich alle Französischkurse von allen Jahrgängen, in der Aula wegen diesem

Ah,  
ça alors !!!

Ereignis versammelt. „Ça alors“ hieß es und wurde von den Schauspielern und gleichzeitigen Ehepaar Frédéric Camus und Astrid Sacher vorgespielt. In dem Theater geht es um Maxi die von Astrid Sacher gespielt wird, die einen Schüleraustausch nach Paris hat und sich auf ein spannendes Abenteuer deshalb begehrt. Als aber Maxi an dem Flughafen ankam, sah sie ihre Austauschschülerin Camille nicht. Jedoch stellte es sich heraus, dass Camille ein Junge und kein Mädchen war. Wie die Reaktion von Maxi war und wie sie die Zeit in Paris verbracht haben, erfährt man im späteren Verlauf des Theaters. Das Theater bat viel Interaktion mit den Schauspielern. So haben die Schauspieler viele Schüler nach vorne zu der Bühne gebeten und sie wurden damit automatisch ins Theater miteingebunden.

